

## CRITERIOS DE SELECCION\_SELECCION ASTURIANA DE SURF 2018

Estos criterios serán los que se tendrán en cuenta para formar la selección asturiana de surf, dando prioridad a la hora de seleccionar a los diferentes deportistas que los cumplan.

En ningún caso determinarán de manera definitiva y absoluta la selección asturiana de surf ya que la última decisión la tendrán el seleccionador y el equipo técnico de la Federación de surf del Principado de Asturias.

Criterios por orden de importancia:

- Participación y resultados en circuitos/campeonatos WSL (WJS o WQS).
- Participación y resultados en circuitos/campeonatos de carácter nacional (Liga de España, Grom Search, Campeonato de España...).
- Participación y resultado en Circuito Asturiano de Surf.
- Participación y resultado Campeonato de Asturias de Surf.
- Participación y resultados en circuitos/campeonatos fuera de Asturias (Circuito Vasco, Opens...).

Por otro lado se tendrán en cuenta ciertos valores deportivos:

- Entrega de planificación de la temporada por parte del deportista/entrenador al principio de la misma y su posterior cumplimiento.
- Comportamiento ejemplar y deportivo, con todo lo que ello supone (trabajo, sacrificio, respeto, humildad...) durante todo el proceso de seguimiento, preparación y selección así como toda la temporada competitiva.

Seleccionador: Pedro Méndez

